

陳 情 文 書 表

<p>受 理 番 号 ・ 受 理 年 月 日 及 び 件 名</p>	<p>陳情第176号（5.2.1） 新型コロナウイルス感染症対策として行われている学校での児童生徒のマスク着用に関する陳情</p>
<p>陳 情 の 要 旨</p>	<p>1. 神戸市教育委員会は、学校での児童生徒のマスク着用の指導を撤廃させること。 2. 神戸市教育委員会は、マスク着用による健康面での悪影響を学校長、教育関係者、保護者へ文書で周知徹底し、内容をホームページに掲載すること。</p>
<p>陳 情 者 の 住 所 及 び 氏 名</p>	<p>神戸市西区 赤岩 敏宣</p>
<p>送 付 委 員 会</p>	<p>教育こども委員会</p>

陳情書

神戸市会議長 様

新型コロナウイルス 感染防止対策として行われている 学校での児童生徒の ”マスク着用” について、下記内容を提起し、陳情いたします。

記

- 2022年3月28日に、国立感染症研究所は、新型コロナウイルスの感染経路をエアロゾル感染と認めました。エアロゾル感染への対策は換気であり、マスクを着用することは、呼吸の際の空気の入りを阻害します。よってコロナ対策と逆行するマスク着用を即日中止してください。特に成長期の子どもへの影響は多大で、酸素不足等による健康被害や、コミュニケーション障害の報告も上がっています。
またマスクの着用有無で校内で差別がおこるといふ深刻な問題も出ています。
- 政府も5月8日に新型コロナを2類相当から5類に移行する方針を出しました。
まことに遅すぎる判断であります。
- 日本における新型コロナウイルス感染者の確認は2020年1月上旬。
その4月に中学校、高校に入学した子どもたちが、今年2023年3月に卒業します。
子どもたちの3年間の学校生活を思うと、どうでしょう・・・友達とはマスクした顔しか見たことがなく、昼食は黙食で、ひとりで食べる。楽しいはずの部活動もマスクで呼吸を制限され、体に負荷をかけながら・・・それでもがんばっている。
- 少なくとも新型コロナウイルスの感染経路がエアロゾル感染であるとわかってからは、子どもたちにマスク着用をしいてきたことは、わたしたち大人の責任であります。
(政府、マスコミ、厚労省、文科省、教育委員会、学校長、保護者、われわれ大人全員)
今、子どもに なにがしてあげられるか・・・
せめて、卒業までの短い期間、学校でクラス全員が素顔を合わせて過ごす時間を与えてあげてください。

陳情事項

神戸市教育委員会に対し、1. 学校での児童生徒の ”マスク着用” における指導の撤廃。
2. マスク着用による健康面での悪影響を学校長、教育関係者、保護者へ文章で周知徹底し内容をHPでも掲載してください。 以上2点を、陳情いたします。 書

令和5年 2月 31日

陳情者 赤岩 敏宣



住所 兵庫県神戸市西区
(電話番号)